
                                                                       Requerimento Nº 88/2025

Solicita informações do Executivo junto ao 
Secretaria de Saúde, se há estudos de 
viabilidade para implantação de uma UBS 
(Unidade Básica de Saúde) que possa atender 
os bairros Nova Cotia e Quatro Encruzilhada. 

REQUEIRO após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado 
ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy (Teco), Prefeito Municipal, para que 
interceda junto a Secretaria de Saúde se há estudos de viabilidade para implantação 
de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) que possa atender os bairros Nova Cotia e 
Quatro Encruzilhada. 

Justificativa
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras,

É de suma importância garantir aos cidadãos um desenvolvimento saudável, por meio de um atendimento 
de saúde digno e de qualidade. Para que isso se concretize, é imprescindível que a expansão dos serviços de saúde 
seja efetiva, alcançando todos os munícipes, independentemente da distância de suas residências em relação aos 
locais que oferecem atendimento. Além disso, é necessário reconhecer que muitos moradores dessas áreas remotas 
não têm acesso a serviços de saúde na própria localidade, sendo obrigados a se deslocar para outras regiões em 
busca de atendimento.

Atualmente, o atendimento médico a essas populações mais distantes é feito, em grande parte, por meio 
da Carreta da Saúde, um serviço itinerante que leva médicos e exames a locais remotos. Embora essa iniciativa tenha 
sido um avanço importante, ela ainda não resolve de forma definitiva o problema da acessibilidade à saúde, sendo 
fundamental que esse modelo seja complementado com a construção de mais unidades fixas de atendimento e uma 
melhor distribuição dos recursos médicos em toda a região.
                          

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 04 de fevereiro de 2025.

______________________
VEREADOR

YACER KOURANI - PODE
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=N4MBSKC8A76S5YXT, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: N4MB-SKC8-A76S-5YXT
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